

Protokoll:

1. Mitteilung der aktuellen NO2-Werte durch das Umweltamt

In der Sitzung des Umweltausschusses vom 22.9.2017 hat Ratsmitglied Diehl namens der CDU-Stadtratsfraktion beantragt, dass der Umweltausschuss in jeder Sitzung über die aktuelle NO2-Belastung in Koblenz informiert wird. Frau Freiberg vom Umweltamt stellt die aktuelle Entwicklung anhand der als Tischvorlagen ausgeteilten 3 Grafiken vor.

2. Informationen der Verwaltung zu Veranstaltungen

Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sowie die Leiterin des Umweltamtes, Frau Effenberger, informieren über folgende Veranstaltungen:

- Am Mittwoch, dem **28.03.2018 findet in der Zeit von 16 - 19 Uhr** auf dem **Kapuzinerplatz in Koblenz-Ehrenbreitstein der Ostermarkt** statt. Der normale Wochenmarkt wird um einige Stände mit Handarbeiten und Dekoartikeln rund um Ostern ergänzt.
- Am Dienstag, dem **10.04.2018 findet ab 18 Uhr im ISSO-Institut (Dreikönigenhaus)** eine Vortragsveranstaltung und Podiumsgespräch der Katholischen Erwachsenenbildung Schwerpunkt Schöpfung und des Umweltnetzwerks Kirche Rhein-Mosel sowie der Europäischen Akademie Otzenhausen zum Thema **Judentum und Christentum stellen sich den Herausforderungen** statt.
- Im Rahmen der Aktion „**Mobil gewinnt**“ des Bundesverkehrsministeriums findet am **23.3.2018 im Sitzungssaal des Baudezernates (Bahnhofstraße 47, Koblenz, 2. Stock)** eine Informationsveranstaltung statt. Die Aktion richtet sich an **Unternehmen**, die ihr **betriebliches Mobilitätsmanagement** optimieren möchten. Auch Unternehmen können dazu beitragen, den Arbeitsweg ihrer Mitarbeiter einfacher und umweltschonender zu gestalten. Die Unternehmen wurden entsprechend informiert, dass sie sich zur Teilnahme an der Aktion bewerben können.

3. Flussbojen zur Stromproduktion

Ratsmitglied Diehl nimmt Bezug auf eine Veröffentlichung in Rhein-Zeitung vom 5.3.2018, in der darüber berichtet wurde, dass zwei Unternehmer aus Bingen beabsichtigen mittels Strom-Bojen im Rhein Strom zu erzeugen. Das Anliegen wurde in der Vergangenheit bereits im Umweltausschuss behandelt, jedoch mit dem Ergebnis, dass dies nicht wirtschaftlich sei. Er bittet die Verwaltung, das Thema daher für die nächste Sitzung des Umweltausschusses am 2. Mai 2018 erneut auf die Tagesordnung zu nehmen.

4. Schreiben von Ausschussmitglied Dr. Bernhard an den Umweltausschuss

Ausschussmitglied appelliert mit dem Schreiben vom 8.3.2018 an die städtischen Gremien, bei ihren Entscheidungen die Klimaschutzziele zu berücksichtigen. Das Schreiben ist dem Ergebnisprotokoll als Anlage beigefügt.

5. Informationen von Ratsmitglied Gabriele Hofmann zum Fachkongress „StadtGrün naturnah“

Ratsmitglied Hofmann berichtet über den Fachkongress und weist auf die Möglichkeit der Stadt Koblenz hin, dem Verein beizutreten. Es handelt sich um den Zusammenschluss von im Naturschutz engagierter Kommunen. Nähere Informationen findet man unter www.kommbio.de. Es geht vor allem darum, in der Stadt Flächen zu finden, auf denen der Artenvielfalt besonderer Raum zur Entfaltung gegeben wird. Die Leiterin des Umweltamtes, Frau Effenberger, teilt hierzu mit, dass die Stadt in Zusammenarbeit mit den Landkreis Mayen-Koblenz bereits auf der Suche nach entsprechenden Flächen ist.